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UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 11 Agustus 2020 Pukul 15.48 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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Kabar	baik	berembus	di	tengah	perang	berkepanjangan	dunia	melawan	virus	Covid-19.	Presiden	Rusia	Vladimir	
Putin	menyatakan,	negaranya	menjadi	yang	pertama	memberikan	persetujuan	vaksin	virus	corona.	Keputusan	ini	
diberikan	kurang	dari	2	bulan	usai	uji	coba	pada	manusia.	Dalam	keterangannya	Putin	menyatakan	vaksin	bernama	

Sputnik	V	produksi	Institut	Gamaleya	Moskow	aman.	Bahkan,	vaksin	itu	sudah	diberikan	kepada	salah	seorang	
putrinya.	Di	Indonesia,	Presiden	Jokowi	memastikan	uji	vaksin	Sinovac	yang	dikembangkan	bekerjasama	dengan	Cina	
akan	rampung	dalam	6	bulan.		Artinya,	masyarakat	pada	awal	2021	ditargetkan	telah	menjalani	vaksinasi.	Semoga.

Baca	Hal	11

RUSIA , PERTAMA VAKSINASI
RI DITARGET 2021 

Imposible is 
just an opinion

KANDIDAT VAKSIN PRODUKSI RI 
DENGAN NEGARA LAIN 

Ÿ Cina National Biotec Group 
(CNBG)
Perusahaan asal Cina ini 
mengembangkan dua kandidat vaksin. 
Satu dengan menggandeng Beijing 
Institute dan satu lagi Wuhan Institute. 
Vaksin ini sudah selesai memasuki fase 1 
dan 2 dan menunjukkan hasil yang 
menjanjikan. Vaksin ini dicobakan ke 
2.000 lebih relawan. Otoritas kesehatan 
Cina sudah merestui uji klinis fase tiga dan boleh diujikan 
kepada pegawai negeri Cina. Bulan lalu, CNBG 
mengumumkan akan melakukan uji coba vaksin fase tiga di 
Uni Emirat Arab.

Ÿ Genexine Inc
Genexine Inc merupakan produsen vaksin asal Korea 
Selatan. Perusahaan ini mengembangkan vaksin GX-19 
sedang melakukan uji klinis fase satu. Hasilnya akan 
diumumkan September dan seluruh tahapan uji klinis 
selesai pada 2021. Uji klinis fase 1 akan diberikan pada 40 
tenaga kesehatan dan fase kedua pada 150 sukarelawan 
termasuk di Korea Selatan, Indonesia, Thailand.
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LISTRIK GRATIS , DIPERPANJANG
PLN DISUNTIK RP 12,18 T

pelanggan	 listrik	 PLN	 tersebut	 sudah	
mendapatkan	subsidi,	yang	setiap	bulan	
dibayar	oleh	kas	negara.	

Sementara	 itu,	 Direktur	 Bisnis	 dan	
Usaha	Ditjen	Ketenagalistrikan,	Hendra	
Iswahyudi	melaporkan,	"Subsidi	ini	kan	
perbulan,	dan	paket	stimulus	ini	kan	juga	
ngikut	ke	subsidi	murni	itu.	Jadi	tambah.	
Jadi	sampai	Juni,	subsidi	listrik	murni	Rp	
25,3	triliun.	Lalu,	paket	stimulus	diskon	
listrik	Rp	 3,5	 triliun.	 Jadi	 total	 Rp	 28,8	
triliun,"	ucap	Hendra.

Perpanjangan	 subsidi	 listrik	 450	VA	
dan	900	VA	ini,	diusulkan	melalui	Surat	
Menteri	ESDM	No.	1480	/	26	/	DJL	/	3	/	
2020	 tertanggal	 3	 Agustus	 2020.	
Perkiraannya	 tambahan	 perpanjangan	
ini	akan	membutuhkan	tambahan	dana	
Rp4,3	 triliun	 untuk	 mengakomodir	 31	
juta	pelanggan	rumah	tangga	450	VA	dan	
900	 VA	 berikut	 501.513	 pelanggan	
industri	dan	bisnis	450	VA.	(ist)

Lebih	 lanjut,	 Rida	 memaparkan,	
berdasarkan	data	pemerintah	 total	ada	
sekitar	 24,16	 juta	 pelanggan	 450	 VA	
serta	 7,72	 juta	 pelanggan	 900	VA	 yang	
akan	 menerima	 tambahan	 waktu	
insentif	 ini.	 Untuk	 merealisasikan	
stimulus	 tersebut	 hingga	 Desember	
mendatang,	 pemerintah	 sudah	 siapkan	
dana	 tambahan	 yang	 akan	 dibayarkan	
kepada	 PT	 PLN	 (Persero)	 adalah	 Rp	
12,18	Triliun	terhitung	dari	bulan	April.	
"K i ra -k i ra 	 anggaran 	 yang 	 per lu	
dikeluarkan	pemerintah	selama	9	bulan	
Rp	12,18	triliun	di	paket	pertama	ini	dan	
ini	sudah	disepakati	di	pemerintah,"	ujar	
Rida.

Rencananya,	 pembayaran	 stimulus	
akan	digabungkan	dengan	pembayaran	
subsidi	yang	setiap	bulannya	dibayarkan	
pemerintah.	Pasalnya,	sebelum	pandemi	
Covid-19	 merebak,	 kedua	 golongan	

akarta	 -	 Pemerintah	 memutuskan	Juntuk	 memperpanjang	 insentif	
berupa	 pembebasan	 dan	 diskon	

tag ihan 	 l i s tr ik 	 untuk 	 pe langgan	
golongan	rumah	tangga	450	VA	dan	900	
VA	 subsidi,	 hingga	 Desember	 2020.	
Semula,	 stimulus	 tagihan	 listrik	 bagi	
pelanggan	rumah	tangga	450	VA	dan	900	
VA	 subsidi	 hanya	 diberlakukan	 hingga	
September	mendatang.	

Namun,	 pemerintah	 memutuskan	
untuk	 memperpanjang	 hingga	 akhir	
tahun,	setelah	melihat	dampak	pandemi	
Covid-19	 yang	 masih	 dirasakan	 oleh	
masyarakat	 hingga	 saat	 ini. 	 "Kita	
tenggarai	 dampak	 pandemi	 terus	
belanjut,	 maka	 negara	 hadir	 kembali,"	
kata	Direktur	Jenderal	Ketenagalistrikan	
Kementerian	 ESDM,	 Rida	 Mulyana,	
dalam	 konferensi	 pers	 virtual,	 Selasa	
(11/8).

www.lenteratoday.com
Naskah/Gra�is	:	berbagai	sumber/guyen

Siapa saja penerima subsidi listrik 900 VA?
Juga Syarat untuk Melakukan Pengaduan

Ÿ Rumah tangga yang terdaftar 
dalam Data Terpadu Program 
Penanganan Fakir Miskin 
(termasuk yang tinggal di 
rusunami / rusunawa)

Ÿ Rumah tangga pemegang salah 
satu kartu pemerintah : Kartu 
Perlindungan Sosial (KPS), Kartu 
Keluarga Sejahtera (KKS), Kartu 
Indonesia Pintar (KIP), dan 
Kartu Indonesia Sehat (KIS)

Ÿ Usaha Mikro, Kecil dan 
Menengah (UMKM)

Ÿ Golongan tarif social (seperti 
sekolah, rumah sakit, dan 
rumah ibadah)

Jika termasuk dalam 
kategori penerima 

subsidi listrik 900 VA 
namun tidak / belum 

menerima subsidi, 
silahkan melakukan 

pengaduan dengan cara :

1. Salinan Kartu Tanda Penduduk (KTP) 
atau Surat Keterangan Domisili

2. Salinan Kartu Keluarga (KK)

3. Salinan Kartu Keluarga Sejahtera 
(KKS) atau Kartu Pelindungan Sosial 
(KPS), bila ada

4. Bukti pembayaran rekening listrik atau 
bukti pembelian token listrik, bagi 
yang sudah menjadi konsumen PLN

5. Bukti pembayaran rekening listrik 
atau bukti pembelian token listrik di 
alamat lama dan alamat baru, bila 
pindah alamat

6. Surat keterangan dari RT/RW 
setempat, bila pindah alamat

7. Surat pernyataan yang telah 
ditandatangani, bila pindah alamat

Mengisi formulir pengaduan yang tersedia 
di kantor kelurahan / desa, atau unduh 
formulir di subsidi.djk.esdm.go.id untuk 
diserahkan ke kantor kelurahan / desa
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akarta - Wakil Ketua DPR RI Sufmi JDasco Ahmad mengatakan DPR dan 
Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia 

(KSPI) sepakat membentuk tim kerja ber-
sama untuk membahas klaster ketenaga-
kerjaan yang ada dalam Rancangan 
Undang-Undang Omnibus Law Cipta 
Kerja (RUU Cipta Kerja).

"Kami sepakat untuk membentuk tim 
kerja bersama untuk membahas kluster 
ketenagakerjaan untuk mencari titik 
temu RUU Cipta Kerja untuk kemajuan 
bersama," kata Dasco usai menerima per-
wakilan KSPI, di Kompleks Parlemen, 
Jakarta, Selasa (11/8).

Dasco mengatakan tim kerja tersebut 
akan mulai efektif bekerja mulai tanggal 
18 Agustus hingga selesai.Dia menga-
takan dirinya bersama Panitia Kerja (Panja) 
RUU Omnibus Law Ciptaker Badan Legis-
lasi (Baleg) DPR RI menemui perwakilan 
KSPI yang memiliki jumlah anggota 
signi�ikan dari kalangan buruh

"KSPI yang memiliki anggota sebesar 
75 persen dari total pekerja di Indonesia 
itu telah memberikan masukan terhadap 
DPR terkait RUU Ciptaker," ujarnya.

Presiden KSPI Said Iqbal mengatakan 
pihaknya setuju dibentuk Tim Kerja Ber-
sama tersebut yang nanti akan diawasi 
langsung Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco 

Ahmad dan akan membahas pasal demi 
pasal dalam RUU Cipta Kerja.

Dia mengapresiasi langkah DPR yang 
akan membentuk tim kerja bersama ter-
sebut patut diapresiasi karena memberi 
ruang dan membuka harapan terkait 
aspirasi kalangan buruh mengenai RUU 
Ciptaker.

"Istilah kami ini benteng terakhir untuk 
memastikan agar aspirasi kaum buruh 
didengar agar RUU Ciptaker khususnya 
kluster ketenagakerjaan tidak merugikan 
kaum buruh," ujarnya.

Menurut dia, kalau dalam diskusi di 

Tim Kerja Bersama itu diputuskan bahwa 
kluster ketenagakerjaan dikeluarkan dari 
RUU Cipta Kerja maka harus dijalankan. 
Namun menurut dia, kalau kluster ter-
sebut harus tetap ada maka jangan sampai 
UU nomor 13 tahun 2003 tentang 
Ketenagakerjaan tidak direduksi.

"Lalu dalam tim tersebut mendiskusi-
kan hal-hal lain yang belum diatur dalam 
UU Tenaga Kerja untuk didiskusikan 
misalnya terkait ekonomi digital, pekerja 
paruh waktu, dan 'unskill worker'," kata-
nya.(ist)

OMNIBUS LAW, DPR DAN KSPI SEPAKAT BENTUK TIM KERJA

urabaya- Dari 21 Sekolah Menengah SPertama (SMP) yang menggelar 
simulasi protokol kesehatan, 3 di-

antaranya gagal. Walhasil, rencana Pemkot 
Surabaya melakukan sekolah tatap muka 
dinilai DPRD masih berisiko tinggi me-
nularkan virus Covid-19. 

Anggota Komisi D DPRD Surabaya, 
Juliana Eva Wati mengatakan pihaknya 
belum menyetujui hal tersebut.“Pertama 
belum tentu sekolah itu menyiapkan 100 
persen dengan jarak psycal distancing. 
Apalagi menyangkut anak-anak. Kita juga 
tidak tau imunitas dari anak-anak itu sen-
diri kuat atau tidak,” ujarnya saat ditemui 
di Gedung DPRD Surabaya, Selasa (11/8). 

Jeje--begitu sapaannya--  meng-
ungkapkan untuk saat ini sekolah secara 
daring lebih baik. Meskipun pembelajaran 
secara daring belum efektif tapi akan me-
minimalisir resiko yang aka timbul. “Apa-
kah dinas ini menjamin? Guru-gurunya 
nya sudah menerpakn social distancing 
atau tidak. Jika memang gurunya sudah me- 
lakukan apakah muridnya juga disiplin me- 
lakukan psychal distancing,” katanya.

Jeje mengatakan terkait biaya daring 
untuk siswa sudah dianggarkan. Akan te-
tapi mekanismenya diberikan untuk per-
wilayah, jadi setiap RW ada posnya 

masing-masing. “Tetapi bagaimanapun 
itu bukan masalah biaya tetapi kepada 
efekti�itas dari sekolah dari itu bagai-
mana. Kalaupun hanya mengandalkan 
aplikasi, guru tidak ada inovasi. Guru 
juga harus memiliki inovasi sehingga 
membuat anak-anak tertarik dan lebih 
aware dengan sekolah by daring,” 
pungkasnya.
Hasil	Simulasi

Terpisah, Pemerintah Kota (Pemkot) 
Surabaya selesai menggelar simulasi ter-
kait protokol kesehatan di 21 sekolah 
menengah pertama (SMP) negeri dan 
swasta. Simulasi yang digelar sejak Senin 
(3/8) seiring rencana Pemkot Surabaya 
membuka pembelajaran tatap muka untuk 
siswa SMP.

Kepala Bidang Sekolah Menengah Dinas 
Pendidikan (Dispendik) Kota Surabaya, 
Sudarminto mengatakan, dari 21 sekolah 
tersebut ditemukan hasil bahwa 3 sekolah 
tidak memenuhi persyaratan.

“Ada tiga sekolah yang tidak me-
menuhi syarat. Seperti sirkulasi udara-
nya kurang, protokol kesehatannya 
kurang, kesiapannya juga kurang. Untuk 
buka, kami masih nunggu intruksi,” kata 
Sudarminto, Selasa (11/8). 

Namun saat ditanya kapan sekolah 

akan mulai kembali, Sudarminto me-
negaskan, belum ada pengumuman kapan 
sekolah akan dibuka. Bahkan, hingga 
saat ini, pihaknya masih menunggu ke-
putusan dari Tim Satgas Covid-19 Kota 
Surabaya.“Sebelum ada rekomendasi 
dari Tim Satgas Covid-19 Kota Surabaya 
ya belum kami izinkan masuk. Kami 
(Dispendik Surabaya) masih menunggu 
informasi dari satgas,” ucap Sudarminto.

Tak hanya itu, pihaknya juga menegas- 
kan bahwa belum ada satu sekolah SMP 
di Surabaya yang akan memulai pem-
belajaran tatap muka, karena Dindik 
belum mendapatkan rekomendasi dari 
satgas Covid-19 Surabaya.“Kalau ada 
kabar yang bilang masuk semua itu tidak 
benar, karena memang belum ada peng-
umuman masuk sekolah,” tutupnya. (ard)

3 SMP GAGAL SIMULASI, DPRD SURABAYA NILAI BUKA SEKOLAH BERISIKO TINGGI

Anggota Komisi D DPRD Surabaya, 
Juliana Eva Wati

RUU OMNIBUS LAW
CIPTA KERJA

Sebelumnya bernama 
Cipta Lapangan Kerja
Dianggap Memikah kepada 
pengusaha daripada buruh

Memiliki banyak pasal 
Kontroversial

PASAL KONTrOVERSIAL
Pengusaha dapat 
memberlakukan waktu 
kerja yang melebihi 
ketentuan untuk jenis 
pekerjaan atau sektor 
usaha tertentu

OMNIBUS LAW
CIPTA KERJA

Upah minimum tidak diatur 
secara nasional melainkan 
oleh Gubernur sebagai 
jaring pengaman

Memungkinkan tenaga 
kerja asing menduduki 
jabatan kecuali jabatan
Yang mengurusi personalia 

Pemerintah bisa mengubah 
undang-undang melalui PP 
(Peraturan pemerintah). 
Meski akhirnya disebut 
salah ketik.

PASAL 89 P0INT 20

PASAL 42 PASAL 170

OMNIBUS LAW
CIPTA KERJA

PASAL 89 P0INT 24

Suara buruh tentang Organisasi buruh intens 
melakukan kritik dan 
demonstrasi terkain Rancangan 
Undang- Undang (RUU) 
Omnibus Law Cipta Kerja. Mulai 
dari pasal-pasal kontrovesial 
sampai  dianggap memihak 
dengan pengusaha

Keresahan buruh
Upah Minimum
PHK
Status Pekerja
Waktu Kerja
Pesangon
Bonus
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hingga bisa dicairkan Agustus 2020 ini.
Khusna menambahkan saat ini gaji 

ke-13 sudah dalam proses pencairan, 
karena aturannya baru turun beberapa 
hari yang lalu. "Sehingga perlu proses 
administrasi, mulai dari pengajuan oleh 
OPD dan lainnya. Direncanakan dalam 
minggu ini, maksimal Jumat (14/8) 
depan bisa dicairkan," pungkasnya.(ais)

litar – Kabar gembira! Pemerintah BKabupaten Blitar (Pemkab) memasti- 
kan seluruh Aparatur Sipil Negara 

(ASN) mendapatkan Gaji Ke-13 tahun 2020 
ini. Dijadwalkan anggaran total sebanyak 
Rp 44 miliar itu akan cair dalam minggu 
ini.

Kepala Badan Pengelola Keuangan 
dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Blitar, 
Khusna Lindarti menyampaikan setelah 
turunnya Peraturan Pemerintah (PP) no 
44 tahun 2020 akhir minggu lalu, sebagai 
tindak lanjut dari Peraturan Menteri 
Keuangan (PMK) no 106 tahun 2020 
tentang gaji ke-13 untuk ASN. "Maka 
Pemkab Blitar, akan mulai melakukan 
proses untuk mencairkannya pada Agustus 
2020 ini," tutur Khusna, Selasa (11/8). 

Dijelaskan Khusna jika gaji ke-13 me-
rupakan tambahan penghasilan bagi ASN, 
dengan komponen yang dibayarkan ter-
diri dari gaji pokok,  tunjangan keluarga 
dan tunjangan umum atau tunjangan me- 
lekat. "Tidak termasuk Tambahan Peng-
hasilan Pegawai (TPP), skemanya sama 
seperti THR yang diberikan Mei 2020 

lalu," jelasnya.
Adapun yang berhak menerima gaji 

ke-13 seluruh ASN dari semua eselon, 
sesuai PP no 44 tidak ada pengecualian. 
"Namun di tingkat kabupaten ada pe-
ngecualian, untuk bupati, wabub dan 
DPRD tidak mendapat gaji ke-13" ungkap- 
nya.

Berbeda dengan THR yang sudah 
dicairkan pada Mei 2020 lalu, yang 
hanya diberikan kepada ASN eselon III 
kebawah. Sedangkan pejabat eselon II 
keatas tidak mendapat THR, karena 
penghematan anggaran terkait penanganan 
Covid-19.

Sedangkan besarnya gaji ke-13 untuk 
seluruh ASN Pemkab Blitar yang jum-
lahnya sekitar 8.200 orang bervariasi, 
sesuai dengan standar gaji bulan Juli 
2020 kemarin dengan nilai minimal 
sekitar Rp 2,5 juta. 

Seperti diketahui pencairan gaji ke-
13 tahun ini molor, yang biasanya di-
berikan pada bulan Juli atau menjelang 
tahun ajaran baru sekolah. Namun ka-
rena adanya pandemi Covid-19, diundur 

DIANGGARKAN RP 44 M, SELURUH ASN PEMKAB BLITAR DAPAT GAJI KE-13

Dinas Perhubungan Terminal Purboyo Kota Madiun 
melakukan Ramp Check ke  20 Bus AKAP

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa 
mengungkapkan  Indeks Demokrasi Indonesia 
(IDI) di Jawa Timur menunjukkan peningkatan 
sepanjang tiga tahun terakhir. Indeks 
Demokrasi Indonesia (IDI) adalah indikator 
komposit yang menunjukkan tingkat 
perkembangan demokrasi di Indonesia. Untuk 
mengukur IDI, BPS menggunakan tiga aspek, 
aspek kebebasan sipil, aspek hak-hak politik, 
dan lembaga demokrasi. Setiap aspek 
diterjemahkan ke dalam variabel di mana 
variabel diterjemahkan lagi ke dalam indikator.

2009 : 62,49 %
2015 : 75,90 %
2017  : 70.92%
2018  : 72.86% 
2019  : 77.68%.

INDEK PRESENTASE 
DEMOKRASI JATIM

Tiga Aspek Penyusun IDI Jatim 2019
ASPEK 2015 2016 2017 2018 2019

Sipil  85.26 73.73 78.98 77.21 72,14

Hak-Hak 
Politik  

67.44 76.49 60.98 67.45 80,25 

Lembaga 
Demokrasi 

81.39 63.63 76.57 75.97 80,55 

GUBERNUR JATIM
 KHOFIFAH INDAR PARAWANSA

“Kenaikan indek demokrasi ini tidak 
lepas dari terlayaninya hak-hak 

politik warga masyarakat, selain itu 
lembaga penyelenggara demokrasi 

(KPU dan Bawaslu) juga berperan 
penting dalam kenaikan indeks 

demokrasi, salah satunya dengan 
kinerja lembaga yang semakin 

membaik.Standar pemilu demokratis 
menjadi hal utama yang 

dilaksanakan secara berkala dengan 
kepastian hukum." 

KEPALA BPS JATIM, 
DADANG HARDIWAN 

“IDI Jawa Timur mencapai 77,68 
pada tahun 2019. Angka ini 

merupakan IDI Jawa Timur tertinggi 
sejak pertama kali IDI dihitung. 
Fluktuasi  angka IDI Jawa Timur 

adalah cerminan situasi dinamika  
demokrasi di Jawa Timur.” 

SIP! INDEKS 
DEMOKRASI
JATIM NAIK

Naskah/ Desain :
Berbagai Sumber/Paulus
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litar – Badan Pengawas Pemilu B(Bawaslu) Kabupaten Blitar me-
lalui Panwaslu Kecamatan (Pan-

wascam) Ponggok, menemukan dugaan 
pelanggaran proses pencocokan dan 
penelitian (coklit) pemilih pada 5 TPS di 
Desa Sidorejo. Walhasil, 1 TPS diantara-
nya harus dilakukan coklit ulang. Hal ini 
akibat Petugas Pemutakhiran Data Pe-
milih (PPDP) melimpahkan tugasnya ke-
pada orang lain.

Seperti disampaikan Ketua Panwascam 
Ponggok, M Khoirul Muanam temuan ini 
berawal dari hasil audit coklit, yang 
dilakukan Panwacam Ponggok dan Pengawas 
Kelurahan/ Desa (PKD) Sidorejo. “Kami 
menemukan dugaan coklit tidak prosedural 
dan PPDP yang bekerja tidak sesuai 
prosedur dan ketentuan yang ada, bahkan 
ada yang tidak melakukan coklit door to 
door dan melimpahkan tugasnya ke pihak 
lain yaitu keluarganya," tutur Anam, Selasa 
(11/8). 

Atas temuan ini, Panwascam mengirim- 
kan saran perbaikan kepada Panitia Pengawas 
Kecamatan (PPK) Ponggok, terkait temuan 
dugaan pelanggaran coklit yang dilaku-
kan PPDP pada 5 TPS di Desa Sidorejo. 
Lebih lanjut dijelaskan Anam dugaan ke-
salahan prosedur ini terjadi di TPS 01, 15, 
22, 24, dan 25 Desa Sidorejo, temuan di 
lapangan antara lain ada pemilih Tidak Me- 
menuhi Syarat (TMS) tapi masuk dalam A-

KWK (daftar pemilih). Kemudian ada 
identitas yang Memenuhi Syarat (MS), 
tapi tidak masuk ke daftar pemilih. Lalu 
ada PPDP yang tidak melakukan coklit 
door to door, serta PPDP yang melimpah-
kan tugas kepada orang lain. 

"Ada juga PPDP yang tidak minta 
kepala keluarga menunjukkan dokumen 
kependudukan sewaktu coklit, lalu 
rumah yang sudah di-coklit namun tidak 
ditempeli stiker oleh PPDP. Selanjutnya 
ada PPDP yang tidak menggunakan 
standar protokol kesehatan Covid-19 
saat coklit, pemilih disabilitas yang masuk 
dalam daftar pemilih namun belum di-
coklit. Terakhir stiker coklit tertempel di 
rumah pemilih, namun pemilik rumah 
ketika dikon�irmasi Panwascam menyata- 
kan belum pernah didatangi PPDP," papar- 
nya.

Oleh karena itu Panwascam menyaran- 
kan PPK Ponggok, untuk menindak-
lanjuti dan mengkoreksi pekerjaan PPDP 
tersebut. Yakni melakukan perbaikan di 
4 TPS yaitu TPS 01, 15, 22 dan 24, serta 
coklit ulang pemilih di TPS 25. Terdiri 
dari 70 rumah, dengan jumlah 240 orang 
pemilih dan telah dilakukan pada 
Minggu(9/8/2020). "Panwascam Ponggok, 
PKD Sidorejo, PPK dan Panitia Pemungutan 
Suara (PPS), bersama staf Bawaslu 
Kabupaten Blitar melakukan pendampingan 
terhadap perbaikan yang dilakukan PPDP di 

5 TPS tersebut," tandas Anam.
Perbaikan yang dilakukan PPDP pada 

TPS 24 ada satu pemilih TMS pindah 
domisili, TPS 15 ada 1 rumah belum 
menambahkan pemilih pemula. Lalu, 
TPS 01 memperbaiki di 12 rumah yang 
belum ditempel sticker dan belum 
ditandatangani oleh pemilih serta PPDP. 
Kemudian di TPS 22 melakukan per-
baikan di 1 rumah, karena telah menem-
pelkan stiker tanpa sepengetahuan pe-
milih dan belum memberikan bukti 
coklit. Terakhir di TPS 25 dilakukan coklit 
ulang sebanyak 70 rumah sejumlah 240 
pemilih, karena PPDP melimpahkan 
tugasnya kepada orang lain dan itu tidak 
prosedural. “Kami selalu minta agar 
PPDP melaksanakan tugas sesuai 
prosedur dan ketentuan yang ada, se-
hingga tidak ada temuan yang mengarah 
pada dugaan pelanggaran pemilihan,”  
pungkasnya.(ist/ais)

DIDUGA ADA PELANGGARAN COKLIT 5 TPS DI PILBUP BLITAR 

Panwacam Ponggok dan Pengawas Kelurahan 
Desa (PKD) Sidorejo melakukan pengecekan coklit

KETUA UMUM PDI PERJUANGAN, 
MEGAWATI SOEKARNOPUTRI

“Tidak bisa hanya pandai saja tapi di 
hatinya tidak ada nurani. Saya merasa 
senang sekali semakin hari calon-calon 
sebetulnya kalau dilihat sudah penuh 

dengan gelar, pertanyaannya nuraninya 
dapatkah menjawab keilmuan dia, yang 

harus digunakan bagi kemaslahatan 
rakyat. Sebagai pemimpin harus memiliki 

beberapa hal antara lain patriotism, 
nasionalisme atau kebangsaan, dan 

dedikasi.

Dari 19 Kabupaten/Kota di Jawa Timur yang menggelar Pilkada serentak 2020, rekomendasi PDIP baru turun untuk 14 
wilayah. Artinya ada 5 daerah yang masih terus menunggu, salah satunya Surabaya. Meski sudah tiga gelombang PDIP 
mengumumkan jagoannya, namun Kota Pahlawan sebagai basis partai Banteng Moncong Putih ini belum juga disenggol. 
Kabarnya, tanggal 19 Agustus menjadi tahap terakhir rekomendasi PDIP di Pilkada tahun ini. Sementara pada Selasa (11/8) 
PDIP mengumunkan rekomendasi tahap 3 sebanyak 75 calon kepala daerah (cakada). Ah…makin deg-degan!

Surabaya dan 4 Kabupaten Jatim 
Masih Menunggu Jagoan 'Banteng'

KETUA DPD PDI PERJUANGAN JATIM, 
KUSNADI

"Hari ini DPP mengumumkan 75 pasangan 
calon kepala daerah, dan Jatim ada lima 
kabupaten. Pesan ibu ketua umum saat 
memberikan pengarahan tadi, semua 
harus segera turun ke lapangan dan 

berkonsolidasi dengan harapan 
memenangkan kontestasi Pilkada tahun 

ini. Menurut jadwal tanggal 19 Agustus itu 
putaran terakhir pengumuman calon 
kepala daerah. Jadi, Surabaya  dan 4 

kabupaten lainnya ya tanggal 19 nanti.” 

Kabupaten Sidoarjo
Kabupaten Situbondo
Kabupaten Jember 
Kabupaten Pacitan

JAGOAN PDIP 
DI PILKADA JATIM 2020 

NGAWI : 
Ony Anwar-Dwi Rianto Jatmiko 
MALANG :
Sanusi-Didik Gatot Subroto 
SUMENEP : 
Achmad Fauzi-Dewi Khalifah

GELOMBANG 1

TRENGGALEK :
M Nur Arifin-Syah Natanegara
KOTA PASURUAN : 
Raharto Teno-M Hasjim Ashari 
KEDIRI : 
Hanindhito Pramono-Dewi Maria Ulfa 
BLITAR : 
Rijanto-Marhaenis (Kabupaten Blitar)
KOTA BLITAR :
Santoso-Tjutjuk Sunaryo 
MOJOKERTO : 
Pungkasiadi-Titik Masudah 

GELOMBANG 2

TUBAN:
Setiajit, SH, MM dan Dr. RM. Armaya 
Mangkunegara, S.H.
GRESIK:
H. Fandi Achmad Yani, S.E dan DRA. Hj. 
Aminatun Habibah, M.Pd
BANYUWANGI: 
Ipuk Fiestiandani, S.Pd. dan H. Sugirah, 
S.Pd., M.Si.
PONOROGO:
H. Sugiri Sancoko, S.E., M.M. dan 
Lisdyarita, S.H.
LAMONGAN: 
Dra. HJ. Kartika Hidayati, M.M., M.HP 
dan Sa'im, S.Pd.

GELOMBANG 3

5 KABUPATEN/KOTA 
YANG BELUM DAPAT REKOM PDIP

Naskah/ Desain : Berbagai Sumber/Paulus
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Antonio Banderas
Aktor 'The Mask of Zorro' 
Antonio Positif Covid-19

Foto	:	Jay	L.	Clendenin	/	Los	Angeles	Times

www.lenteratoday.com
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orang.”
Menanggapi	 pernyataan	 itu,	 aktor	

dan	komedian	Spanyol	Santi	Rodriguez	
memberikan	 pesan	 semangat	 untuk	
Antonio,	dia	berharap	pemain	�ilm	"The	
Mask	of	Zorro"	 tersebut	dapat	melalui	
situasi	sulitnya.

"Dear	 Antonio,	 tetap	 semangat,	
semoga	 sukses	 dan	 walaupun	 ini	
situasinya	 bukan	 yang	 terbaik	 untuk	
merayakan	 apapun,	 saya	 harap	 kamu	
memiliki	hari	ulang	tahun	yang	sebaik	
mungkin.	Pelukan	erat	untukmu,"	kata	
Santi.

Antonio	 Banderas	 dikenal	 dengan	
perannya	 yang	 beragam	 seperti	 "The	
Mask	of	Zorro",	 "Once	Upon	a	Time	 in	
Mexico",	 dan	 "The	 Skin	 I	 Live	 In."	 Dia	
juga	masuk	nominasi	Oscar	untuk	"Pain	
and	 Glory"	 karya	 Pedro	 Almodovar.	
Proyeknya	 saat	 ini	 termasuk	 "The	
H i tm a n ' s 	 W i f e ' s 	 B o dy g u a r d " ,	
"Uncharted",	dan	"Of�icial	Competition"	
.

Wajah	 khas	 Spanyolnya	 telah	 lama	
menghiasi	 layar	 Hollywood.	 José	
Antonio	 Domıńguez	 Banderas	 lahir	 di	
Malaga	Spanyol	pada	10	Agustus	1960.	
Sebelum	kakinya	patah	saat	berusia	14	
tahun, 	 Banderas 	 adalah	 pemain	
sepakbola.	

Di	usia	19	tahun	ia	pindah	ke	Madrid	
untuk	mengejar	karir	aktingnya.		

ktor	 asal 	 Spanyol	 Antonio	ABandera s 	 mengumumkan	
positif	 Covid-19	 di	 hari	 ulang	

tahunnya	yang	ke-60	pada	Senin	(10/8)	
waktu	setempat.

Dalam	sebuah	surat	pernyataan	yang	
diunggah	 melalui	 laman	 Twitter,	
Antonio	 mengungkapkan	 bahwa	 dia	
merayakan	 ulang	 tahunnya	 di	 tempat	
karantina.	Berikut	adalah	isi	pernyataan	
yang	 ditulis	 Antonio	 seperti	 dilansir	
Variety,	Selasa	(11/8/2020).

“Saya	 ingin	 mengumumkan	 bahwa	
hari	 ini,	 10	 Agustus,	 saya	 terpaksa	
merayakan	 ulang	 tahun	 ke-60	 saya	 di	
karantina,	 setelah	 dinyatakan	 positif	
mengidap	 penyakit	 COVID-19,	 yang	
disebabkan	oleh	virus	corona.

Saya	 ingin	 menambahkan	 bahwa	
saya	merasa	 relatif	baik,	hanya	 sedikit	
terasa	 lebih	 lelah	 dari	 biasanya,	 dan	
yakin	 bahwa	 saya	 akan	 pulih	 secepat	
mungkin	 setelah	 mengikuti	 petunjuk	
medis	yang	saya	harap	dapat	mengatasi	
periode	infeksi	yang	saya	derita	dan	itu	
juga	memengaruhi	begitu	banyak	orang	
di	seluruh	planet	ini.

Saya	 akan	 memanfaatkan	 masa	
isolasi	 ini	 dengan	 membaca,	 menulis,	
beristirahat	 dan	 terus	 membuat	
rencana	 untuk	 memberi	 makna	 pada	
usia	60	tahun	saya,	di	mana	saya	sangat	
semangat.	 Pelukan	 erat	 untuk	 semua	

www.lenteratoday.com

Berikut 6 fakta unik 
mengenai Banderas:
1.	 Banderas	harus	belajar	bahasa	

Inggris	secara	fonetis	dan	
benar-benar	mulai	dari	awal	
ketika	ia	pertama	tiba	di	
Amerika	Serikat	untuk	
mencoba	peruntungannya	di	
Hollywood.	Dalam	debut	film	
Hollywoodnya,	The	Mambo	
Kings	(1992),	Banderas	diajari	
dialog	secara	fonetis.

2.	 Bertentangan	dengan	
pendapat	yang	keliru,	
Banderas	bukanlah	aktor	
Spanyol	pertama	yang	
memerankan	Zorro.	Pada	
tahun	1953	aktor	Spanyol	José	
Suárez	memainkan	Zorro	
dalam	film	La	montaña	sin	ley	
(1953),	diikuti	Carlos	Quiney	
pada	era	1970-an	dalam	film	
La	última	aventura	del	Zorro	
(1970),	El	Zorro	de	Monterrey	
(1971),	dan	Zorro,	Rider	of	
Vengeance	(1971).

3.	 Banderas	mendapat	gelar	
honoris	causa	dari	Dickinson	
College,	Pennsylvania,	pada	
bulan	Mei	tahun	2000.

4.	 Ia	memiliki	merk	parfum	dan	
colognenya	sendiri	untuk	pria.	
Pada	bulan	Juli	2008	ia	juga	
merilis	parfumnya	yang	diberi	
nama	“Blue	Seduction	Women”.

5.	 Oleh	majalah	Empire,	Banderas	
dimasukkan	dalam	daftar	100	
Bintang	Paling	Seksi	dalam	
Sejarah	Perfilman.	Ia	
menduduki	peringkat	ke-24.	
Sementara	oleh	majalah	
People,	ia	dimasukkan	dalam	
daftar	50	orang	paling	
tampan/cantik	di	dunia.

6.	 Banderas	adalah	fans	dari	
istrinya,	Melanie	Griffith,	jauh	
sebelum	mereka	bertatap	
muka.	Ia	pertama	kali	melihat	
Melanie	dalam	film	Something	
Wild	(1986)	dan	ia	
menganggapnya	cantik.	Pada	
tahun	1989	Banderas	
mengatakan	pada	majalah	
Spanyol	bahwa	ia	ingin	
bertemu	dengan	Melanie.	
Akhirnya	Banderas	mendapat	
kesempatan	bermain	bersama	
Melanie	dalam	film	Two	Much	
(1995)	dan	sejak	saat	itulah	
mereka	hidup	bersama	(Ist).

Foto	:	Sony	Pictures	Releasing
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jenis stres di luar penyakit, seperti 
tekanan �inansial, kematian orang yang 
dicintai, dan masalah terkait perawatan 
anak," kata Kristen Lo Sicco, asisten 
profesor dermatologi di NYU Langone 
Health.

Menurut Adalja, biasanya telogen 
ef�luvium bertahan hingga enam bulan. 
Seseorang yang mengalami kerontokan 
rambut akibat stres akan mulai melihat 
rambut mereka secara bertahap kembali 
normal saat rambut baru tumbuh. 
Kesabaran diperlukan di sini (Ant).

tapi juga pemicu stres psikologis yang 
serius, seperti kehilangan orang yang di-
cintai. 

“Kami tidak membicarakan stres harian 
yang biasa di sini,” kata dia.

Untuk memahami telogen ef�luvium, 
ada baiknya memahami siklus pertumbuhan 
rambut.

“Pada waktu tertentu, 85-90 persen 
rambut berada dalam fase yang disebut 
anagen atau fase pertumbuhan. Sedang-
kan 1-2 persen berada dalam fase transisi 
yang disebut catagen. Hingga 10 persen 
rambut berada dalam fase telogen atau 
fase istirahat, yaitu fase di mana rambut 
biasanya rontok," ujar Landriscina. 

Memasuki fase telogen ef�luvium, 
sejumlah rambut biasanya bergerak ke 
fase telogen dan rontok.

American Academy of Dermatology 
(AAD) menyatakan, kehilangan 50 hingga 
100 rambut sehari hal yang biasa. Namun 
kehilangan secara signi�ikan lebih dari 
ini dianggap berlebihan, dan menghasil-
kan diagnosis telogen ef�luvium.

Meskipun tidak ada bukti mekanisme 
khusus Covid-19 memicu kerontokan 
rambut, penyakit serius apa pun dapat 
menyebabkan telogen ef�luvium dan 
Covid-19 pasti termasuk dalam kategori 
itu.

“Covid-19 jelas menyebabkan banyak 
dari Anda stres, dan bukan hanya stres 
�isiologis pada tubuh akibat infeksi. 
Pandemi telah menyebabkan banyak 

ebagian pasein yang terinfeksi Svirus Corona (Covid-19) mengalami 
rambut rontok selama masa diinfeksi 

virus.
Dokter Esther Freeman yang ber-

tanggung jawab dalam Dermatology COVID- 
19 Registry, database manifestasi 
dermatologis Covid-19 yang berisi 1.000 
kasus dari 38 negara, mengatakan se-
makin banyak orang yang pulih dari 
Covid-19 melaporkan rambut rontok.

Kerontokan rambut ini tidak meng-
herankan menurut ahli penyakit menular 
Amesh A. Adalja, MD, yang juga peneliti 
senior di Johns Hopkins Center for Health 
Security di Maryland, Amerika Serikat. 
Dia menyebut ini mekanisme telogen 
ef�luvium.

“Setelah mengalami stres �isiologis, 
ada kondisi yang berdampak pada siklus 
pertumbuhan folikel rambut. Ini disebut 
telogen ef�luvium, dan dapat dilihat juga 
setelah seseorang terkena penyakit lain 
termasuk malaria dan tuberkulosis," kata 
Adalja seperti dilansir dari Health, Sabtu 
(8/8/2020).

Telogen ef�luvium biasanya bermani-
festasi sekitar tiga bulan setelah kejadian 
yang membuat stres, dan baik pria mau-
pun wanita dapat terpengaruh.

Ahli dermatologi Angelo Landriscina, 
MD, mengatakan kepada Health, jenis 
kerontokan rambut ini dapat terjadi se-
telah peristiwa kehidupan yang penuh 
tekanan, tidak hanya penyakit parah te-

Penderita Virus Corona 
Mengalami Efek Rambut Rontok

www.lenteratoday.com

“Covid-19 jelas 
menyebabkan banyak dari 
Anda stres, dan bukan hanya 
stres fisiologis pada tubuh 
akibat infeksi. Pandemi telah 
menyebabkan banyak jenis 
stres di luar penyakit, seperti 
tekanan finansial, kematian 
orang yang dicintai, dan 
masalah terkait perawatan 
anak,"

KRISTEN LO SICCO, 
ASISTEN PROFESOR DERMATOLOGI 
DI NYU LANGONE HEALTH.
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BIRO: JAKARTA: HARIRIS SHOFA, SISCA I BALI : SUSANTO I PALANGKARAYA : NUGRAHA JOSHUA I SURABAYA : ARDINI PRAMITHA I  MALANG RAYA-BATU : EKA NURCAHYO (ID SERTIFIKASI 4686), 
M. AMRULLAH I SIDOARJO : M JAINUL ARIFIN I GRESIK : ASEPTA YOGA PERMANA (ID SERTIFIKASI 3189) I PASURUAN-PROBOLINGGO : ARIE YOENIANTO (ID SERTIFIKASI 8372)  
BONDOWOSO-SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI : IMAN SANTOSO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : GATOT SUNARKO  
MADIUN-PONOROGO : RACHMAT SURYADI I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA I SAMPANG : RIFA’I AZAR I PAMEKASAN : SAHLAN KURNIAWAN

RP 25.000

Seri T1100 menjadi pemicu per-
tumbuhan industry laptop dengan target 
penjualan tahunan sekitar 10.000 unit. 
Meskipun banyak merek laptop di 
pasaran, Toshiba disebut sebagai salah 
satu vendor paling popular (Ant).

oshiba mulai Agustus tahun ini Tresmi melepas bisnis laptop dan 
menyerahkannya pada Sharp.

"Toshiba Corporation dengan ini 
mengumumkan telah mentransfer 19,9 
persen kepemilikan di Dynabook Inc 
yang dipegang kepada Sharp Corpo-
ration," kata Toshiba dalam keterangan 
resmi, dikutip Selasa.

Bisnis laptop Toshiba sejak 2018 lalu 
sudah diambil alih oleh Sharp, dalam 
keterangan tersebut, berdasarkan ke-
sepakatan pada Juni 2018 Toshiba me-
nyerahkan 80,1 persen kepemilikan 
Toshiba Client Solutions Co pada Sharp.

Perpindahan tersebut selesai pada 
Oktober 2018, Toshiba Client Solutions 
kemudian berganti nama menjadi 

Dynabook pada Januari 2019.
Sharp pada 30 Juni lalu, menurut 

keterangan resmi dari Toshiba, melaku-
kan langkah bisnis untuk mengambil sisa 
saham Toshiba di Dynabook.

"Toshiba sudah menyelesaikan 
prosedur pengalihan," kata Toshiba.

Lini laptop Portege, yang identik dengan 
Toshiba, beberapa waktu lalu diluncur-
kan atas nama Dynabook.

Keluarnya Toshiba dari bisnis laptop 
cukup mengejutkan banyak pihak. Sepanjang 
tahun 1990 sampai 2000-an merek 
Toshiba menjadi satu vendor laptop papan 
atas.

Toshiba meluncurkan laptop pertama- 
nya Seri T1100 pada tahun 1985 di Eropa 
dengan banderol harga 2.000 dolar AS.

,ARSO YUDIANTO SEKRETARIS ISTIDHA NUR AMANAH

Laptop Toshiba Seri T1100

CLOSE

Bye 
Bye 

TOSHIBA MENYERAH DARI BISNIS LAPTOP



Gunakan putih telur. Seperti dikutip 
dari Self, cara yang satu ini sebenarnya 
cukup aman, hanya kamu mungkin perlu 
memperhatikan bahwa telur mentah 
dapat mengandung bakteri salmonella, 
sehingga kamu tetap harus berhati-hati. 
Jika ingin menjadikan putih telur sebagai 
bahan untuk menghilangkan komedo 
adalah dengan menggunakannya sebagai 
masker wajah. Setelah didiamkan be-
berapa menit, cuci wajah dengan bersih.

 clay mask atau masker tanah liat dapat 
membantu menghilangkan komedo dengan 
cara membersihkan kotoran dan minyak 
dari pori-pori kulitmu.  Beberapa clay 
mask juga mengandung belerang yang 
dapat membatu menghilangkan sel-sel 
kulit mati yang dapat menimbulkan 
komedo. kamu bisa menggunakannya 
satu hingga tiga kali seminggu sesuai 
dengan kondisi dan permasalahan yang 
terjadi pada kulitmu

LISTSTYLE
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Dikutip dari WikiHow, pasta gigi selain 
dapat membersihkan gigi dapat juga meng- 
hilangkan komedo. Namun  cara ini tidak 
direkomendasikan oleh dokter karena 
dapat membuat kulit menjadi kering dan 
menginfeksi pori-pori. Tapi bila ingin 
menncobanya maka kamu bisa lakukan 
dengan mengoleskan pasta gigi di per-
mukaan kulit wajah yang berkomedo. 
Lalu diamkan selama 5 menit hingga 
kering. Setelahnya, bilas dengan air bersih.

Dengan Pasta Gigi

www.lenteratoday.com

Dengan Putih Telur Dengan Clay Mask

Gunakan produk mengandung AHA 
dan BHA yang dapat mengeksfoliasi kulit. 
Produk-produk eksfoliasi ini mungkin 
dapat menyebabkan kemerahan dan iritasi 
pada jerawat yang meradang, tetapi tidak 
dengan komedo. Pengelupasan kulit 
secara teratur justru dapat membantu 
menghilangkan sel-sel kulit mati yang 
dapat menyebabkan pori-pori tersumbat 
dan komedo. 

Jangan menggunakan produk bezoil 
peroksida. Benzoil peroksida hanya be-
kerja untuk mengurangi peradangan dan 
pembengkakan pada jerawat, seperti 
kista dan pustula. Komedo tidak dianggap 
sebagai peradangan dan tidak disebab-
kan oleh bakteri, sehingga tentu saja 
menggunakan produk benzoil peroksida 
pasti tidak akan bermanfaat bagi ke-
sehatan  kuli.

Jangan tidur saat makeup masih me-
nempel pada wajah. Jika menginginkan 
wajah bersih dan bebas dari komedo 
maka jangan pernah membiarkan make-
up tetap menempel pada wajah selama 
kamu tidur semalaman. Sekalipun kamu 
menggunakan makeup non-comedogenic, 
makeup tersebut tetap akan menyumbat 
pori-porimu jika kamu tidak membersih-
kannya sebelum tidur.(ist)

Jangan Tidur dengan MakeupEksfoliasi AHA dan BHADenganHindari Benzoil Peroksida

Komedo adalah permasalahan kulit yang banyak dihadapi oleh orang-orang, terutama pemilik wajah 
berminyak. Sebenarnya, ada beberapa cara menghilangkan komedo yang dapat dilakukan. Jika 

dilakukan dengan rutin, tentunya kamu akan mendapatkan hasil yang maksimal. Seperti dikutip dari 
Healthline, berikut ini cara menghilangkan komedo di pipi, hidung, dan wajahmu.

Hilangkan 
Komedo

Cara
Mudah 



Penyuntikan	perdana	kepada	20	relawan	
di	 Fakultas	 Kedokteran	 Universitas	
Padjadjaran	Bandung,	Jawa	Barat.	Total	
relawan	 yang	 terlibat	 mencapai	 1.620	
orang.	"Kita	bangga	dengan	kemampuan	
perusahaan	 BUMN,	 Bio	 Farma	 yang	
bekerjasama	 dengan	 lembaga	 Sinovac	
asal	 Cina	 karena	 sudah	 memasuki	 uji	
klinis	tahap	ketiga.	Tidak	banyak	negara	
atau	 lembaga	 penelitian	 yang	 sudah	
mencapai	uji	klinis	hingga	tahap	ini,"ujar	
dia	dalam	keterangan	tertulisnya.

Presiden	 Jokowi	 yang	 meninjau	 uji	
klinis	 tahap	3	vaksin	corona	Sinovac	di	
Fakultas 	 Kedokteran	 Universitas	
Padjajaran	 memastikan	 uji	 vaksin	
corona	 yang	 dikembangkan	 China	 ini	
akan	rampung	dalam	enam	bulan.	 	"Kita	
harapkan	 nanti	 di	 bulan	 Januari	 kita	
sudah	bisa	memproduksi.	Dan	sekaligus	
juga	 kalau	 produksinya	 sudah	 siap	
langsung	diberikan	vaksinasinya	kepada	
seluruh	 masyarakat	 di	 tanah	 air,"	
ujarnya.

Meski	 dikembangkan	 Cina,	 Sinovac	
diproduksi	 oleh	 perusahaan	 dalam	
negeri,	Bio	Farma.	Jokowi	menyebut,	Bio	
Farma	akan	menargetkan	produksi	250	
juta	 vaksin	 dan	 semua	 sudah	 siap	 di	
akhir	 tahun	 2020.	 	 "Produksi	 untuk	
vaksin	 juga	dilakukan	 sendiri.	Oleh	Bio	
Farma	yang	kita	tahu	di	bulan	Agustus	ini	
bisa	memproduksi	kurang	lebih	100	juta	
vaksin.	Tapi	nantinya	di	akhir	 tahun,	di	
Desember	 2020,	 sudah	 meningkat	
menjadi	 250	 juta	 vaksin,"	 tuturnya.		
"Artinya,	 vaksin	 inilah	 nanti	 yang	 akan	
digunakan	untuk	vaksinasi	di	tanah	air,"	
tegas	Jokowi.		

Meski	demikian,	Jokowi	memastikan	
Indonesia	juga	sedang	mengembangkan	
vaksin	 buatan	 sendiri	 oleh	 Lembaga	
Eijkman,	BPPT	hingga	Kemristek.	Vaksin	
in i 	 d iperk i rakan 	 rampung 	 pada	
pe r tengahan 	 t aun 	 2021 . 	 S e l ag i	
menunggu	vaksin	buatan	dalam	negeri,	
Jokowi	mengaku	Indonesia	akan	terbuka	
untuk	 bekerja	 sama	 dengan	 berbagai	
negara.		

"Seperti	Sinovac	di	Tiongkok,	bekerja	
sama	 dengan	 Uni	 Emirat	 Arab	 di	 G42,	
bekerja	 sama	 dengan	 Korsel,	 saya	 kira	
kita	buka	diri	dalam	rangka	secepatnya	
kita	 bisa	 lakukan	 vaksinasi	 ke	 seluruh	
rakyat	 di	 Indonesia,"	 tutur	 Jokowi.		
(ist,ins)

SAMBUNGAN
mengatakan,	 putrinya	 baik-baik	 saja	
setelah	disuntik,	Putin	tak	mengungkap	
siapa	putrinya	yang	diberi	vaksin.	Putin	
diketahui	 punya	 dua	 putri.	 Maria	 lahir	
pada	1985	dan	Katerina	pada	1986.	

Persetujuan	 vaksin	 yang	 dilakukan	
oleh	 Putin	 dilakukan	 sebelum	 uji	 coba	
fase	 III . 	 Uji 	 tahap	 III 	 seharusnya	
melibatkan	 ribuan	 relawan.	 Pemberian	
vaksin	 terhadap	 relawan	 tersebut	
ditujukan	untuk	mengamati	efek	vaksin	
apakah	 mampu	 membentuk	 antibodi	
atau	respons	imun	pada	relawan.	Fase	III	
dinilai	 sebagai	 tahap	 penting.	 Sebab,	
tahapan	 itu	 harusnya	dilewati	 sebelum	
vaksin	menerima	persetujuan.	

Beberapa	 i lmuwan	 pun	 meng-
khawatirkan	 vaksin	 virus	 corona	
pertama	di	dunia	buatan	Rusia,	Sputnik	
V.	Mereka	menyebut,	persetujuan	vaksin	
yang 	 cepat 	 menunjukkan	 bahwa	
Moskow	 lebih	 menempatkan	 prestise	
nasional	di	atas	keselamatan.	

Assoc ia t ion 	 o f 	 C l in ica l 	 Tr ia ls	
Organisations	 (ACTO)	 yang	 bermarkas	
di	Moskow,	bahkan	telah	mengirim	surat	
ke	 Kementerian	 Kesehatan	 Rusia.	
Mereka	 meminta	 agar	 persetujuan	
vaksin	ditunda	sampai	uji	terakhir	(fase	
III)	selesai.	

"Selama	 fase	 (III)	 ini	 bukti	 ke-
manjuran	 vaksin	 dikumpulkan,	 fase	 ini	
juga	 dapat	 memberikan	 informasi	
tentang	reaksi	buruk	bagi	pasien	dengan	
kekebalan	 tubuh	 lemah,	 dan	 punya	
penyakit	bawaan,"	ucap	ACTO.	

Selain	 dari	 dalam	 negeri	 sendiri,	
i l m u w a n 	 d i 	 l u a r 	 R u s i a 	 j u g a	
m e m p e r t a n y a k a n 	 k e c e p a t a n	
p e r s e t u j u an 	 va k s i n . 	 " B i a s anya	
memerlukan	 banyak	 orang	 untuk	 diuji	
sebelum	vaksin	disetujui,"	kata	peneliti	
RS 	 Un ivers tas 	 Tueb ingen 	 Pe ter	
Kremsner.	 "Dalam	 hal	 ini	 saya	 pikir	
terlalu	sembrono	jika	menyetujui	itu	tapi	
belum	diuji	ke	orang	banyak,"	sambung	
dia.	 Saat	 ini	 ada	 100	 lebih	 vaksin	 yang	
dikembangkan	 di	 dunia.	 Namun,	 baru	
ada	empat	yang	masuk	uji	klinis	tahap	III.	

Indonesia	Baru	Mulai

Ketua	Pelaksana	Komite	Penanganan	
COVID-19	 dan	 Pemulihan	 Ekonomi	
Nasional 	 (KCPEN) , 	 Er ick 	 Thohir	
menjelaskan,	 uji	 klinis	 vaksin	 corona	
sudah	 dimulai	 pada	 Selasa	 (11/8).	

Dirjen	Organisasi	Kesehatan	Dunia	(	
WHO)	 Tedros	 Adhanom	 Ghebreyesus,	
mengatakan 	 ada 	 kepedihan 	 dan	
penderitaan	luar	biasa	di	balik	statistik	
mengenai	 pandemi	 virus	 corona.	 Saat	
ini,	ada	lebih	dari	20	juta	kasus	Covid-19	
terkon�irmasi	 dan	 hampir	 750	 ribu	
kematian	akibat	virus	SARS-CoV-2	pada	
pekan	 ini.	 Berbicara	 pada	 keterangan	
pers	 di	 Jenewa,	 Tedros	 mengatakan	
bahwa	 meskipun	 sekarang	 adalah	
momen	 sulit	 bagi	 dunia.	 Ada	 tanda-
tanda	harapan	di	negara	manapun	dan	
bahwa	tidak	pernah	ada	kata	terlambat	
untuk	mengubah	kondisi	wabah.	

"Bahkan	 di	 negara-negara	 di	 mana	
penularannya	 tinggi,	 wabah	 dapat	
dikendalikan	 dengan	 menerapkan	
semua	 respons	 oleh	 pemerintah	 dan	
masyarakat,"	 kata	 Tedros.	 "Rantai	
penularan	telah	diputus	oleh	kombinasi	
pengidenti�ikasian	 kasus	 secara	 cepat,	
pelacakan	 kontak	 yang	 komprehensif,	
perawatan	 klinis	 bagi	 pasien	 secara	
memada i , 	 men j a ga 	 j a ra k 	 � i s i k ,	
mengenakan	 masker,	 membersihkan	
tangan	 secara	 teratur,	 dan	 batuk	 yang	
menjauhi	orang-orang	lain."

Di	 sisi	 lain	 Rusia	 telah	 menyetujui	
vaksinasi	 masyarakat	 dengan	 vaksin	
yang	 diberi	 nama	 Sputnik	 V.	 Bahkan,	
P re s i den 	 Rus i a 	 V l ad im i r 	 Pu t i n	
memastikan	 anaknya	 baik-baik	 saja	
setelah	disuntik	vaksin	tersebut.

	Rusia	mengklaim	Sputnik	V	sebagai	
vaksin	 corona	 pertama	 di	 dunia	 yang	
disetujui.	 Putin	 mengatakan,	 vaksin	
Sputnik	V	akan	membentuk	sel	stabil	dan	
kekebalan	 antibodi.	 "Saya	 tahu	 betul,	
putri	saya	sudah	divaksin,	jadi	dalam	hal	
ini,	dia	sudah	ambil	bagian	dalam	tes	ini,"	
kata	 Putin	 seperti	 dikutip	 dari	 Tass,	
Selasa	(11/8).	

Dia	 menambahkan,	 setelah	 vaksin	
pertama	putrinya	mengalami	demam	38	
derajat	 Celsius.	 Besoknya	 demam	 37	
derajat	 Celsius.	 "Kemudian,	 setelah	
suntikan	kedua,	dia	sedikit	demam	lagi,	
dan	kemudian	semuanya	baik-baik	saja,	
dan	 merasa	 sehat	 karena	 memiliki	
jumlah	antibodi	yang	tinggi,"	ucap	dia.	

Putin	bahkan	menjelaskan,	beberapa	
orang	yang	sudah	disuntik	vaksin	tidak	
memi l ik i 	 ge ja la 	 apa 	 pun . 	 Mesk i	

Rusia	Pertama						(dari	hal	1)
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Kementerian	Perhubungan	menargetkan	dapat	membangun	jalur	kereta	api	sepanjang	
10.524	kilometer	hingga	2030.	Saat	ini	telah	terbangun	1.796	kilometer	jalur	kereta	yang	

beroperasi	di	Pulau	Sumatera,	45	kilometer	jalur	beroperasi	di	Pulau	Sulawesi,	serta	4.131	
kilometer	jalur	beroperasi	di	Pulau	Jawa.	

JALUR KERETA 10.524 KM 
DITARGET TERBANGUN 2030

Edisi 12 Agustus 2020

Pulau Jawa : jalur ganda KA Kroya – 
Kutoarjo, jalur ganda KA Solo – Madiun, jalur 
ganda KA Madiun – Jombang, reak�vasi jalur 
KA Cianjur – Cipatat, KRL Jabodetabek, KA 
Bandara Soekarno Ha�a, MRT Jakarta Tahap 
I, LRT Provinsi DKI Jakarta Tahap I, KA 
Prameks Yogyakarta – Solo, KA Bandara 
Yogyakarta Interna�onal Airport, dan KA 
Padalarang – Bandung – Cicalengka. 

Sumatera : jalur KA Bandar Tinggi – Kuala 
Tanjung, jalur KA Parabumulih – Kertapa�, 
jalur ganda KA Martapura - Baturaja, jalur 
ganda KA Kotabumi – Cempaka, KA Bandara 
K u a l a n a m u  M e d a n ,  K A  B a n d a r a 
Internasional Minangkabau Padang, LRT 
Sumatera Selatan di Palembang, serta 
reak�vasi jalur KA Padang – Pulo Aer. 

Naskah/Gra�is	:	KESDM/guyen

KONEKTIVITAS 
PEMBANGUNAN 

JALUR KA

(2015-2020)

“Di sisi angkutan penumpang dengan 429,3 juta penumpang ini adalah beberapa manfaat mempermudah 
pergerakan orang secara massal di Jawa dan Sumatera, menjalankan KA PSO ada 1.191 perjalanan KA per 
hari. Kemudian penugasan KA perintis ada enam KA per hari ini dijalankan di daerah di mana transportasi 
masih kekurangan. Kemudian juga KA Bandara dan LRT, kami sekarang sedang melakukan investasi untuk 

pembangunan LRT Jabodebek dan KA bandara di Jakarta Solo dan kota lainnya.” 

Direktur Utama PT Kereta Api Indonesia Didiek Hartantyo 

“Selain itu, diharapkan moda kereta api dapat terlaksana dengan terintegrasi, 
aman, selamat, nyaman, pelayanan handal dan terjangkau.”

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf
	5.pdf
	6.pdf
	7.pdf
	8.pdf
	9.pdf
	10.pdf
	11.pdf
	12.pdf

